## Croix n° 23: la croix de la clos route

## ( en bas de la clos route )

Cette croix terminait le chemin de la clos route, au carrefour du CD 892. Un oppidum existe sur le plateau à hauteur de la léproserie située sous la falaise à l'extrémité d'un sentier qui part à gauche après cette croix. Elle aurait été restaurée par Auguste DANIEL.







La croix est datée de 1755 avec les initiales S.C. (Seigneur Christ)



## LA LEPROSERIE DE CASTILLON



Les ruines sont au sud de Castillon, pas loin de la chapelle Saint Christophe. La lèpre, connue en Occident dès l'époque gallo-romaine, emmenée en Europe par les croisades, atteint son maximum au XIIe et XIIIe siècles. Elle inspire à cette époque une terreur telle que les lépreux perdent leurs droits civiques et sont rejetés de la communauté humaine. En effet, pour combattre ce fléau, les prêtres ordonnent le brûlement des affaires des personnes atteintes et leur isolement dans des maladreries ou léproseries, bâtiments éloignés des villages à charge de la communauté ou de la paroisse.

